



Las fuerzas armadas sirias combaten a Hezbolá

-
- [7/2/2025](#)

Las fuerzas armadas bajo la nueva administración siria comenzaron a luchar el jueves contra las fuerzas de Hezbolá respaldadas por Irán a lo largo de la frontera entre Siria y Líbano.

El ejército sirio repelió los avances de los combatientes de Hezbolá cerca de la ciudad siria de al-Qusayr. La ciudad fue durante mucho tiempo una ruta de contrabando para Hezbolá bajo el mandato del ex presidente sirio Bashar Assad hasta que fue capturada por las fuerzas rebeldes sirias en diciembre.

Al intensificarse los enfrentamientos el jueves, las fuerzas sirias hicieron retroceder a los combatientes de Hezbolá hacia el Líbano y luego avanzaron hacia una localidad libanesa en Hermel. Las fuerzas de Hezbolá huyeron.

Cambio: bajo el régimen de Assad, Hezbolá utilizaba Siria como línea de transporte para el contrabando de armas, narcóticos y otros suministros procedentes de Irán. Pero con la caída de Assad, Siria ya no apoya a Irán y a sus subsidiarios terroristas.

Pocos días antes de que Assad fuera derrocado, el redactor jefe de la *Trompeta*, Gerald Flurry, dijo que esperaríamos “un cambio dramático en Siria”. Dijo esto porque la Biblia profetiza que Siria e Irán estarán en alianzas opuestas en el tiempo del fin.